

**Helmut – Lower Rhine Squares, Moers***Full name is known by the editor / Der vollständige Name ist der Redaktion bekannt.*

**Editor's note:** This letter to the editor refers to the letter to the editor by "Walter" in the Bulletin December 2024, p. 21ff.

**My God, Walter**

Actually, your comment could have ended after the third paragraph (yes, in principle...). Out of curiosity, I continued reading and found your drift into the year 1994 amusing.

The path from car insurance to the 24-hour race at Le Mans and Formula 1 was quite confusing, and when you started to philosophize about basketball, I stopped reading.

I heard from our travel manager that you want to stop dancing.

That's good.

*Translated by Clive Jones*

**Anm. d. Red.:** Dieser Leserbrief bezieht sich auf den Leserbrief von „Walter“ im Bulletin Dezember 2024, S. 21ff.

**Mein Gott Walter**

Eigentlich hätte deine Anmerkung schon nach dem dritten Absatz (ja, im Prinzip...) enden können. Interessehalber habe ich dann weitergelesen und dein Abdriften in das Jahr 1994 noch lustig empfunden.

Der Weg über die Autoversicherung zum 24 Stunden Rennen von Le Mans und der Formel 1 war dann doch verwirrend, und als du dann über Basketball philosophiert hast, habe ich das Lesen eingestellt.

Von unserem Travel-Manager habe ich erfahren, dass du das Tanzen einstellen willst.

Gut so.

**Das Begleitbuch zur Class****Basic und MS - Topaktuell  
Stand Juni 2024**

- leichter lernen · besser tanzen
- alle Seiten farbig
- jetzt bestellen · Tel. 02 21 - 25 77 004

[info@Dangle-King.de](mailto:info@Dangle-King.de)



- Preis: 12,- €
- Portofrei !

[info@Dangle-King.de](mailto:info@Dangle-King.de) · Tel. 02 21 - 25 77 004